



Docteur Christian REUILLARD

Médecin généraliste

CHRISTIAN REUILLARD TRAVAILLE DEPUIS 2001 ET EST INSTALLÉ À LA MAISON DE SANTÉ DU VERJOULOT, À NEUVILLE-LÈS-CROMARY DEPUIS 2014.

« J'ai exercé d'abord seul pendant cinq ans avant de décider d'ouvrir en 2014 avec des collègues, la maison de santé du Verjoulot, à Neuville-lès-Cromary. Actuellement nous sommes sept médecins, trois infirmières, deux podologues et une infirmière Asalée qui propose une éducation thérapeutique personnalisée. Depuis un an, sont arrivés également six kinésithérapeutes. Nous sommes donc une vingtaine de soignants et je me réjouis de cet exercice à plusieurs car cela nous offre la possibilité de nous concerter et de nous organiser pour les remplacements que ce soit pour des formations, des imprévus ou des vacances. Cela me permet aussi de m'investir dans des projets en dehors du soin, telles que des actions de prévention au sein de la Femasco ou en tant que tuteur à l'université de Besançon. J'ai 53 ans. On peut s'user, s'épuiser dans le soin au quotidien. Mais pour ma part, je ne me suis jamais ennuyé dans mon activité car être entouré et s'investir ailleurs aide à s'épanouir professionnellement et personnellement. Le Pays Riolois est vraiment un territoire dynamique, nous sommes plutôt chanceux ! Notre position à mi-chemin entre Vesoul et Besançon est idéal pour venir s'installer, profiter du tissu industriel et économique comme de la nature. »

MONTBOZON ET RIOZ :
Un territoire où les politiques enfance et jeunesse sont deux axes prioritaires.

VESOUL ET BESANÇON :
Accessibles depuis la RN 57, ces deux villes constituent les deux pôles d'attractivité du territoire avec un CHU, un groupe hospitalier et plusieurs cliniques privées.



ENFANCE JEUNESSE

Les deux communautés de communes exercent les compétences scolaire et enfance-jeunesse soit la gestion de 14 écoles et pôles éducatifs qui maillent le territoire avec leurs périscolaires associés ainsi que 5 crèches.



TOURISME

Avec 3 Cités de Caractères, 2 stations vertes et divers axes d'itinérances (voie verte, Vallée de l'Ognon, sentiers de randonnée) : l'étendue du patrimoine naturel invite à la pratique d'activités de pleine nature pour découvrir la beauté et la diversité de nos paysages.



CADRE DE VIE

Ici nous vous offrons le luxe de l'espace, l'opportunité d'installer votre famille dans un lieu de vie durable.

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU PAYS RIOLAIS, COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU PAYS DE MONTBOZON ET DU CHANOIS

Haute-Saône

La Communauté de Communes du Pays Riolois bénéficie d'une localisation stratégique au cœur de la région Bourgogne-Franche-Comté. Le territoire est traversé par la RN57, véritable épine dorsale, qui assure une connexion optimisée avec les principales agglomérations environnantes, telles que Vesoul et Besançon, tout en facilitant l'accès à l'autoroute A36 et à la gare de Besançon Franche-Comté TGV.

La Communauté de communes du Pays de Montbozon et du Chanois est un territoire accueillant, pour entreprendre, pour bien vivre et un regard tourné vers l'extérieur.



Rémi DEROO

Kinésithérapeute au centre médical à Montbozon

« LA CAMPAGNE, UN TRÈS BON CHOIX »

Installé depuis octobre 2022, Rémi Deroo est kinésithérapeute au centre médical à Montbozon. Vivre et travailler à la campagne le ravit.

À 27 ans, Rémi Deroo a choisi de s'installer à la campagne. « Ma compagne et moi venons de la Brie dans l'est parisien et à la sortie de mon école de kiné, j'ai d'abord fait un stage à l'hôpital de Paris mais nos aspirations personnelles nous ont conduit à chercher un cabinet à la campagne. » Ce sera donc Montbozon où Rémi Deroo est kinésithérapeute au centre médical, colocataire de l'ADMR, depuis octobre 2022. « Mes conditions d'installation m'ont été facilitées dans le cadre du programme de revitalisation des territoires ruraux, les Petites Villes de Demain. »

Seul kinésithérapeute de toute la commune, les journées sont longues - 8h30-19h avec une pause d'une heure pour déjeuner - « pour l'instant j'aime ce rythme, je suis jeune, mais je réfléchis à m'installer avec un collègue pour partager le travail et réduire l'amplitude horaire ! »

« La campagne est un très bon choix de vie pour nous et c'est facile pour ma compagne qui depuis le confinement a choisi de rester en télétravail de manière à pouvoir déménager sereinement en conservant son emploi d'architecte d'intérieur. »

2

EHPAD

Les horizons (Pays Montbozon le Chanois) et la Résidence le pré aux moines (Pays riolois).

2

STRUCTURES D'EXERCICE COORDONNÉ

1 MSP sur le pays Riolois. 1 ESP sur le pays de Montbozon le Chanois.

1

ANTENNE DE LA MDA

Qui rayonne sur les deux communautés de communes.



Contact

Communauté de communes du Pays de Montbozon et du Chanois
Tél. : 03 84 92 34 70
www.ccpmc.fr
contact@ccpmc.fr

Communauté de communes du Pays Riolois
Tél. : 03 84 91 84 94
communaute-communes@cc-pays-riolois.fr
www.cc-pays-riolois.fr
<https://www.youtube.com/watch?v=m3kLPON1JNc>

